



Tous en scène pour le respect et l'égalité !

publié le 01/05/2023

Partie 1 : les ateliers théâtre avec Delphine Robin

Descriptif :

Réflexion sur le thème de l'égalité des filles-garçons grâce aux ateliers proposés par la comédienne et metteure en scène Delphine ROBIN de la compagnie Déculottées.

Au cours du mois de mars, tous les élèves de 4ème ont réfléchi sur le thème de l'égalité filles-garçons grâce aux ateliers proposés par la comédienne et metteure en scène Delphine ROBIN de la compagnie Déculottées. Cette démarche a pour but de proposer des outils mais également des connaissances qui permettront à chacun.e d'appréhender les problématiques non plus de demain, mais bien d'aujourd'hui !

Quelle influence les stéréotypes sur les filles et les garçons jouent-ils sur nous, nos décisions et nos désirs ? Quel est le rapport entre homme et femme ? A-t-on les mêmes droits ? Les mêmes rêves ? Et si on inversait nos rôles ?

Le projet était d'amener les jeunes à s'interroger autour de ces questions complexes. Et le théâtre est un excellent terrain de jeu pour se questionner.

Lors des ateliers, les jeunes ont ressenti corporellement ces interrogations et sont partis de leurs propres expériences. A partir de ce constat, Delphine Robin a élargi en s'intéressant à l'impact de leur environnement. Ils ont été à la fois acteurs/actrices et spectateurs/spectatrices et chaque séance a donné lieu à un temps d'échange ensemble pour avancer sur ce sujet.

Cette thématique a été abordée sous formes de débats, de jeux de rôles et d'exercices d'improvisation théâtrale sur des thèmes choisis par les élèves. Certains ont opté pour le harcèlement de rue, d'autres ont choisi les stéréotypes sur les tâches ménagères ou les métiers, d'autres encore ont préféré aborder le thème des violences... Un grand bravo à tous les élèves qui ont joué le jeu et apprécié ces temps d'échange !

Contribution proposée par Aurélie MABILAT, CPE au collège André Malraux de Chatellaillon-Plage.
